



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

24/02/2024

LEGISLATIVO

Conformación del Congreso de la Unión

La jornada electoral en México cada vez está más cerca y las listas de candidatos para el Congreso de la Unión ya fueron reveladas, están en juego 500 lugares en la Cámara de Diputados y 128 en el Senado. Para los partidos la contienda inicia internamente con la elección de sus candidatos uninominales, plurinominales y de primera minoría, pero ¿en qué consiste cada uno?

Cada tres años la Cámara de Diputados renueva sus 500 integrantes, 300 de ellos son uninominales elegidos con el principio de mayoría relativa, es decir, a través del voto popular y que representan uno de los 300 distritos de las 32 entidades federativas. Los 200 diputados restantes son los plurinominales seleccionados por representación proporcional, que toma como base el número de votos obtenidos por cada partido en la elección, entre más votos tengan, más serán los lugares que puedan ganar. Su objetivo es representar a las minorías e impulsar los proyectos de sus bancadas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3828?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3828&authkey=!AOhyKUQVERcgR6E&ithint=video&e=jESGPI>